



Queremos talentos como tú

Másteres para Postgraduados 2014/2015

Inscríbete ahora y consigue una Beca de hasta el 80%

Instituto
de Estudios

Cajasol
BUSINESS SCHOOL

one
60Mb | M

LUNES, 29 DE JUNIO, 2015

sevilladirecto.COM | LAS NOTICIAS
DE TU BARRIO



39° 21' ☀

Patrocina:



Protagonistas | Canal TV | Fotogalerías | Cofradías | Especiales | Agenda | Elecciones 2015

Buscar:

INTEGRACIÓN

Danza Mobile actúa por primera vez en Castellón con 'NADA me dice NADA'

Sevilla Directo - 26/06/2015 11:38:43



PUBLICADA EN

CASCO ANTIGUO

DISTRITOS

Bellavista - La Palmera

Casco Antiguo

Cerro - Amate

Este - Alcosa - Torreblanca

Los Remedios

Macarena

Nervión

Norte

San Pablo - Santa Justa

Sur

Triana

Cartuja. Barrio tecnológico

La Provincia



Andalucía
Ponemos el acento en ti



Share 1

+1 1

Twitter 3

Share

Será este sábado cuando la entidad sevillana presente 'NADA me dice NADA' en Castellón.

La compañía sevillana estará en el Festival Vila-Real donde Danza Mobile presente 'NADA me dice NADA'. En esta muestra de danza contemporánea 14 compañías profesionales serán las encargadas de dar vida a sus piezas breves en diferentes espacios del municipio de Castellón. Todas las actuaciones podrán verse en el Auditori Municipal Music Rafael Beltrán Moner a las 20.30 el viernes 26 de junio, a las 20.00 el sábado 27 y a las 11.00 el domingo 28.

'NADA me dice NADA' muestra la experiencia de "tres personas que se hallan en el escenario del mundo, se encuentran, se descubren y se reconocen con sus similitudes y diferencias. Tres formas de ser, de estar, de sentir que son diferentes e iguales. Tres que son tres y son uno y pueden ser 20 personas distintas. ¿Dónde poner el énfasis?".

Danza Mobile es una entidad sevillana que trabaja desde hace 20 años para el desarrollo integral de las personas con discapacidad a través de las artes, siendo referente de las artes escénicas y la discapacidad con una destacada proyección nacional e internacional. Demostrando que las destrezas artísticas son absolutos conductores de las capacidades de las personas con discapacidad y que contribuyen a mejorar su calidad de vida.

También te puede interesar

Vuelven las Noches en los Jardines de Portugal

Una medalla por la Paz y el Bien

La ONCE se llena de jóvenes intérpretes por el Día Europeo de la Música

El Centro Andaluz de Danza finaliza el curso bajo la inspiración de 'Carmen'

La necesidad de formación de los profesores, la principal barrera que encuentran los estudiantes con discapacidad

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

*

Nombre *

Correo electrónico *

Web



Código CAPTCHA *

Comentario

Publicar comentario

- Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.
- Recibir un email con cada nuevo post.

[Envía tu noticia](#)
[Quiénes somos](#)
[Publicidad](#)
[Aviso legal](#)
[Info útil](#)
[Blogueros de barrio](#)
[Encuestas](#)
[Cartelera](#)
[Concursos](#)
[Boletín](#)

(+34) 955 262 373 . info@sevilladirecto.com . C/ Sales y Ferré, 2, Sevilla



Licencia CC BY 3.0

Miembro de

